

Die kleine Liah und viele andere hoffen auf EURE Hilfe!!

Stammzellspender-Typisierungsaktion

in der Deichselbach-Schule, Buttenheim
Schulstraße 16



Sonntag, 17. November 2019 ~ 11.30 Uhr - 16.30 Uhr

**Schirmherren: Michael Karmann, Bürgermeister Markt Buttenheim
Johann Kalb, Landrat des Landkreises Bamberg**

Die erst sechs Monate alte Liah aus Buttenheim ist an Blutkrebs erkrankt.

Um für eine mögliche Stammzellspende keine wertvolle Zeit zu verlieren, hat Bürgermeister Michael Karmann die Interessengemeinschaft „Liah“ ins Leben gerufen, um mit dem Verein „Hilfe für Anja e. V.“ eine Stammzellspender-Typisierungsaktion zu organisieren!

weitere Informationen erhalten Sie unter:

www.lass-dich-typisieren.de

Jeder gesunde Mensch zwischen 17 und 55 Jahren kann sich mittels eines Wattestäbchens typisieren lassen.

Wenn Sie die aufwendigen Laborkosten mit einer Spende unterstützen wollen, würden wir uns sehr freuen.

Volksbank Raiffeisenbank Nordoberpfalz eG
IBAN DE 19 7539 0000 0007 5075 00
BIC: GENODEF1WEV



Auf Eure Unterstützung hoffen:

Die Schirmherren
Die Solidaritätsgemeinschaft des Marktes Buttenheim
Hilfe für Anja e. V.

Hier werden Helden gesucht!

Gemeinsam gegen Leukämie

www.lass-dich-typisieren.de

